



努力

思いやり

子どもたちの安心・安全は、生徒・学校・家庭・地域が力を合わせて！

以前、イギリスの地方都市に滞在した時のことです。道路を渡ろうとして横断歩道で立ち止まっていると、ほとんどの自動車が停まってくれることに驚いたものです。地元の方に運転マナーのよさを称賛したところ、「ルールですから当たり前でしょ。」という反応をされ、日本との文化（意識）の違いを感じたことを覚えています。

ご存知の方も多いと思いますが、栃木県は「信号機のない横断歩道を歩行者が渡ろうとする時、停止する車の割合」が全国で最下位とのことです。一方、吹上地区では、登校時に立哨指導をしていると、多くのドライバーの方が生徒の横断時に停車をしてくださり、地域の方が子どもたちの安全を応援してくださっている気がして、毎朝うれしい気持ちになります。

このところ、登校中の子どもたちが被害に遭う事件・事故が全国で発生しています。事件・事故の要因は様々で、子どもたちの安全を守る絶対無二の方法があるわけではありませんが、家庭・地域が協働により学校を支えてくださる吹上地区の気風は、その解答の一つであると考えます。今後とも、子どもたちの安心・安全へのご協力をよろしくお願いいたします。

◇ 走った! 跳んだ! 声をからして応援した!**暑くて、疲れて、でも頑張った! 令和最初のいぶリンピック!!**

5月25日（土）、第22回いぶリンピック（体育祭）が、多くのご来賓、保護者、地域の皆様ご参観の中、開催されました。『心にきざめ！我らの笑顔！～令和最初のいぶリンピック～』（3年1組 小松原逸葵さん 作）のスローガンの下、最高気温30度を超える暑さに負けず、生徒たちは一生懸命に競技や係活動に励みました。本校の体育祭は学級対抗の形式をとっていますが、生徒は、クラスメートの応援に留まらず、学級の枠をこえ、他のクラスの健闘を応援し互いに称え合うシーンが幾度も見られ、爽やかな感動を覚えました。また、PTA本部役員や親父の会部員の皆様には、早朝より交通整理やかき氷作りにご協力いただきました。先述した、生徒の安心・安全を支える家庭・地域の大きな力であると、心から感謝申し上げます。

**◇ 第1回学校運営協議会が開催されました**

5月29日（水）、今年度第1回目の学校運営協議会が開催されました。市内全ての公立小中学校で導入されているこの会議の意義も、学校・家庭・地域が連携協働して、子どもたちを育てることにあります。今回の会議では、委員の皆様にご承認いただいた後、学校の課題や解決策について話し合いました。今後ともよろしくお願いいたします。

今年度の吹上中学校学校運営協議会委員（9名）

※ HP版には、氏名を掲載していません。

◇ 生徒総会が開催されました

5月30日(木)生徒総会が開催されました。生徒会長のあいさつの後、代表生徒2名が議事を進行し、今年度の生徒会スローガン『永遠に続く吹中 story ～書き残そう我らの軌跡～』、活動方針、活動計画等が決定しました。今年度も、生徒自身による自主的・自治的な活動が展開されることを期待しています。



◇ 春季地区大会・県大会の結果、文化系部の活動を報告します

【下都賀地区大会 5月10日(金)～12日(日)】

野 球	1回戦 : 対 大谷中 惜敗	
男子バレーボール	リーグ戦(6試合) : 惜敗	県出場
女子バレーボール	予選リーグ : 対 大平南中 惜敗、対 乙女中 勝利 9～16位決定戦(3試合) : 惜敗	
ハンドボール	1回戦 : 対 野木二中 勝利、準決勝 : 対 東陽中 惜敗 3位決定戦 : 対 石橋中 勝利	第3位・県出場
バスケットボール	1回戦 : 対 乙女中 惜敗	
男子ソフトテニス	<団体> 1回戦 : 対 野木中 惜敗、<個人> 入賞なし	
女子ソフトテニス	<団体> 1回戦 : 対 小山中 惜敗、<個人> 入賞なし	
卓 球	<団体> 予選リーグ : 対 南河二中 勝利 決勝T 1回戦 : 対 栃南中 勝利、2回戦 : 対 栃東中 勝利 準決勝 : 対 栃西中 勝利、決 勝 : 対 南犬飼中 惜敗 <シングルス> 3年生女子1名 準優勝・県出場 2年生女子2名 県出場 <ダブルス> 3年生女子2名のペア 優勝	準優勝・県出場
バドミントン	<団体> 2回戦 : 対 南河内中 勝利、準決勝 : 対 桑中 勝利 決 勝 : 対 小山二中 惜敗 <シングルス> 3年生男子1名 第3位・県出場 <ダブルス> 3年生男子2名のペア 第5位・県出場	



【栃木県大会 5月31日(金)～6月2日(日)】

男子バレーボール	1回戦 : 対 氏家中 惜敗	
ハンドボール	1回戦 : 対 野木中 勝利、準決勝 : 対 小山三中 惜敗 3位決定戦 : 対 石橋中 勝利	第3位
卓 球	<団体> 1回戦 : 対 佐野南中 勝利、2回戦 : 対 茂木中 勝利 3回戦 : 対 大田原中 勝利、準決勝 : 対 益子中 惜敗 <シングルス> 3年生女子1名 準々決勝 惜敗 ベスト8 2年生女子2名 1回戦 惜敗	第3位
バドミントン	<団体> 1回戦 : 対 今市中 勝利、準々決勝 : 対 旭中 惜敗 <シングルス> 3年生男子1名 1回戦 惜敗 <ダブルス> 3年生男子2名のペア 2回戦 惜敗	ベスト8



【文化系部の活動】

邦 楽	5月10日(金) オアシス通所介護事業所 訪問 高齢者との交流、スタッフのお手伝い、演奏会	
文 化	5月11日(土)・6月22日(土) 吹上地区花いっぱい運動参加 吹上公民館にて、花(ペゴニア)の苗の植え替え	



※ HP版には、氏名を掲載していません。